

Déploiement du volet Santé de la Boussole des jeunes

Depuis la mi-janvier, la plateforme numérique d'accompagnement des 15 - 30 ans, la Boussole des jeunes, déploie son volet Santé. De quoi permettre aux jeunes de recevoir une réponse personnalisée en moins de 7 jours et un accompagnement complet sur toutes les dimensions de la santé, qu'il s'agisse de démarches administratives, de santé physique, mentale ou de prévention.

Développée au niveau national par la Direction de la Jeunesse, de l'Éducation Populaire et de la Vie Associative (DJEPVA), la Boussole des jeunes informe et accompagne les jeunes du territoire de la communauté d'agglomération Mont Saint-Michel – Normandie depuis 2024, afin de leur permettre d'accéder en ligne à l'ensemble des aides et services locaux auxquels ils peuvent prétendre du fait de leur situation personnelle.

Depuis la mi-janvier 2026, le dispositif franchit une nouvelle étape en offrant un accompagnement dans une thématique supplémentaire : le volet Santé.

Trois premiers partenaires clés pour le volet Santé

Le volet Santé se déploie grâce à l'engagement de trois partenaires spécialisés ayant signé la charte d'engagement du dispositif : la Maison des adolescents de la Manche, la Caisse Primaire d'Assurance Maladie de la Manche et l'association Addiction France, une association nationale de prévention en alcoologie et en addictologie (ANPAA). Ces partenaires informent, orientent et accompagnent les jeunes dans toutes leurs démarches, qu'il s'agisse des droits santé, du financement de leurs soins ou de la création de leur compte Ameli. Ils apportent également un soutien dans toutes les autres dimensions de la santé en lien avec les relations (familiales, amicales, amoureuses...), les consommations (alimentation, alcool, écrans, autres produits...) ainsi que de l'aide et de l'écoute.

D'autres partenaires sont en cours de de signer la charte d'engagement avec la communauté d'agglomération Mont Saint-Michel-Normandie.

Une démarche partenariale innovante

Au-delà d'un outil numérique, la Boussole des jeunes constitue une démarche de coopération territoriale. Le volet Santé renforce la coordination entre les structures jeunesse, sociales et médico-sociales, pour offrir une réponse intégrée et personnalisée aux jeunes. Chaque partenaire agit en réseau pour garantir la qualité, la pertinence et la rapidité des réponses.

Un engagement au service des jeunes

Le Service Départemental de la Jeunesse, de l'Engagement et des Sports (SDJES), la Caisse d'Allocations Familiales (CAF) de la Manche et la communauté d'agglomération Mont Saint-Michel -Normandie réaffirment aujourd'hui, à travers le volet Santé, leur volonté de simplifier l'accès aux droits, d'accompagner les jeunes demain dans tous les sujets qui concernent les

jeunes (vie quotidienne, engagement, sports-loisirs-culture....), de favoriser les coopérations locales pour un parcours d'accès aux droits rapide, efficace, coordonné et durable.

Un dispositif riche et en développement

À ce jour, la Boussole des jeunes Mont Saint-Michel- Normandie propose 197 offres de services, dont 138 dédiées à l'emploi et à la formation, 22 au logement et déjà 37 au volet de la santé. Le dispositif inclut également 75 offres en mobilité internationale sur le département et bénéficie du soutien de 13 ambassadeurs locaux, engagés pour communiquer sur la Boussole des jeunes Mont Saint-Michel – Normandie en direction de leur public, de leur réseau.

Plus d'informations : [La Boussole des Jeunes](#)

Contact presse :

Ophélie Bazin, chargée de communication et des relations presse
Communauté d'agglomération Mont Saint-Michel - Normandie
06 86 33 44 22 | bazinophelie@gmail.com

